
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

ORDINAIRE TENUE 6 MAI 2019 

 

 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue à au local 301 le six mai deux mille dix-neuf. 

 

 

 
Sont présents (es) :  Mmes 

         Nancy Létourneau 

         Mariane Hardy 

         Patricia Tremblay 

         Mélanie Fiset  

         Karine Bilodeau 

         Nathalie Richard 

         Karoll-Ann Bisson 
         Nathalie Lafleur 
         Jocelyne Frenette 
 
 
 

 

Sont absents (es)  Mme 
        Karine briand 
        Audrey-Ann Lepage 
        Sarah-Ève Garceau 
 
M. 
       Jonathan Grignon     
 
 
 



Mot de bienvenue  
 

 

Vérification du 
quorum 
 

Le quorum est atteint 

Lecture et adoption 
de l’ordre du jour du  
6 mai 2019 
 

CE-801-19 Il est résolu sur proposition de  
Madame Nathalie Lafleur 
                     Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 

Adoption du procès-
verbal du  
25 mars 2019 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4. Approbation du 
prix des cahiers 
périssables 2019-
2020 
 
 
 
 
5. Approbation du 
code de vie de l’école 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-802-19 Il est résolu sur proposition de  
Madame Patricia Tremblay 
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 
Suivi du dernier conseil d’établissement 
 
Gala Méritas 
Punch : Patricia et Karine vont faire les achats. 
Il aura lieu à Natagan avec la même organisation de salle que l’an dernier. 
 
 
 
Nouveauté pour cette année, la mécanographie est demandée aux 
parents. 
Enlever les écouteurs dans la liste de matériel pour le groupe FMSS. 
Approuvé par Madame Karine Bilodeau. 
 
 
 
 
Présentation des nouveautés : 
 Absence Non-motivée :  

Rapport d’incident; 
 
 Code vestimentaire :  

L’école possède des vêtements de rechange 
pour les élèves habillés non convenablement; 

 
 Action inacceptable :   

Visionnement inadéquat sur les technologies; 
 
 Politique alimentaire :  

Seulement la bouteille d’eau est permise en 
classe; 
Les aliments non acceptés iront directement à 
la poubelle; 

 
Approuvé par Madame Patricia Tremblay 
 



6. Acte 
d’établissement 
2019-2020 
 
 
 
7. Évolution du 
projet éducatif de 
l’école 
 
 
 
 
8. Rapports 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présentation de l’Acte d’établissement 2019-2020 
Approuvé par Madame Karine Bilodeau. 
 
 
 
 
Un sondage a été envoyé aux membres du personnel. La compilation des 
résultats se fera à la prochaine réunion du comité pilotage. 
 
Présentation rapide du document « Projet éducatif ». 
 
 
 
De la direction :  

i) Horaire de la semaine d’examen 
 

 Un premier jet a été fait.  
 Les examens pour le premier cycle débuteront le 17 juin et 

pour le 2e cycle le 13 juin.  
 Le vendredi 21 juin sera dédié aux reprises d’examens. 

 
 

ii)   Orientation organisation scolaire 
Élèves de secondaire 5 option Math/Chimie/Physique. Nous 
regardons la possibilité de les scolariser à l’école et à la FGA. 

 
 

iii) Comme il y a beaucoup de journées d’école manquées dû au 
froid, la journée verte sera ½ journée soit le vendredi 14 juin.   

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Représentante des enseignants:  
 
i) Semaine des arts : il y a eu plusieurs participants. 

 
 

ii) Nous avons eu la visite de Sandra Lisée qui est venue faire une 
présentation sur la détermination aux élèves le 2 mai après-
midi. 

 
 

iii) La journée d’athlétisme aura lieu le 14 mai à Amos.  
 
 

iv) Brigade alimentaire : Le nombre d’élèves nécessaire a été 
atteint. Nancy doit faire les vérifications nécessaires au niveau 
du budget avant de pouvoir confirmer ou non la mise en place 
de ce projet. 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
9. Correspondance 
 
 

 
 
Représentant des élèves :  

 
i)   Retour sur les activités de Pâques; 

 
 

ii)  Le spectacle des finissants aura lieu le 17 et le 18 mai; 
 
  

iii)  L’examen du ministère en français est fait! 
 
 
 
 
 
Aucune correspondance 

10. Questions du 
public 
 
 
 
11. Varia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
12. Levée de la 
rencontre 

Aucune question du public 
 
 
 
 
Wifi sur l’heure du dîner : Les jeunes ne participent plus aux activités, 
alors nous avons décidé de l’enlever. 
 
Beaucoup de choses mises en place pour les élèves en difficulté, mais 
nous en retrouvons moins pour les performants. À voir en équipe-école. 
 
Autobus après l’école : En attente de réponse de Réal Nolet pour savoir si 
les jeunes du secondaire peuvent aller prendre l’autobus à NDSC 
 
Le dernier C.E. sera le 17 juin à 18h au restaurant. 
 
 
 
CE-803-19 Il est résolu sur proposition de  
Madame Nathalie Richard 
                    Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 20h13. 

Adoptée 

 
 
 
                   

         Mme Karine Briand, Présidente   Mme Nancy Létourneau, Directrice 


